

EN COPIAPÓ:

Carabineros MICC refuerza lazos con la comunidad a través de acciones preventivas y sociales

El personal de las Oficinas de Integración Comunitaria (MICC) de Carabineros, pertenecientes al Modelo de Integración Carabineros-Comunidad, continúa desarrollando un trabajo cercano con los distintos sectores de Copiapó, con el objetivo de abordar de forma oportuna y colaborativa las problemáticas de seguridad que afectan a vecinos y vecinas.

Como parte de su labor diaria, los funcionarios realizan visitas en terreno para recoger inquietudes y detectar factores de riesgo presentes en los distintos barrios de la comuna. Esta información es derivada a la unidad operativa de la Segunda Comisaría de Copiapó, la cual se encarga de planificar las acciones preventivas correspondientes.

Sin embargo, el trabajo del MICC no se limita al ámbito de la seguri-

dad. También incluye acciones permanentes de vinculación con la ciudadanía, como ocurrió recientemente en dos actividades destacadas.

Una de ellas fue el apoyo prestado durante una marcha organizada por la Escuela Adventista de Copiapó. En la ocasión, Carabineros acompañó a alumnos, apoderados y docentes en su recorrido por las calles de la ciudad, con el propósito de resguardar la seguridad vial de los participantes. La manifestación tenía como objetivo concientizar sobre los efectos negativos del consumo de tabaco, por lo que los estudiantes portaron carteles y pancartas alusivas a esta causa. El trayecto comenzó en el frontis del establecimiento, ubicado en calle Los Carrera N°1106, avanzó hasta la Plaza de Armas y culminó con el retorno al colegio.

Otra significativa actividad fue la realizada en el sector El Rosario, donde Carabineros del MICC sorprendieron al pequeño Ezequiel Samuel Soto Carmona, alumno de la Escuela Jesús Fernández Hidalgo, en el día de su cumpleaños. Ezequiel, quien está en tratamiento por Trastorno del Espectro Autista (TEA), enfrentaba dificultades para continuar con ciertos exámenes médicos. Gracias a la coordinación con su madre y el equipo educati-

vo, los funcionarios compartieron con él una jornada lúdica, logrando generar la confianza necesaria para que el menor aceptara continuar con su tratamiento.

Este tipo de acciones reflejan el compromiso de Carabineros con una labor más humana, cercana y preventiva, que busca fortalecer la confianza entre la institución y la comunidad atacameña.

